

El certamen de teatro Lagasca cuenta con 70 grupos inscritos

El jurado tendrá que decidir los seis montajes que se representen en el concurso

• La compañía Lagasca, el grupo de teatro de El Barco de Ávila, se encargará de abrir y cerrar el certamen con representaciones que estarán fuera de concurso.

BEATRIZ MAS / ÁVILA

Segundo año de celebración del certamen de teatro Lagasca, en El Barco de Ávila, y segundo año de masiva respuesta a la convocatoria. Y es que si en 2007 se contó con 59 grupos interesados en participar en el concurso con 64 obras presentadas, este año se superan estas cifras con 70 grupos inscritos y 75 obras de teatro.

El director del certamen, José Antonio Jiménez, explica cómo en esta segunda convocatoria se comprueba que el certamen baricense «ya ha cogido nombre como se ve en que la acogida ha sido excelente». Una acogida que significa que el jurado del certamen tendrá que elegir entre los 75 montajes presentados a los seis que finalmente se representarán en el concurso. Esta decisión se adoptará por la comisión creada para ello durante los meses de marzo y abril, aunque será públi-

ca antes del 12 de abril. Estas representaciones tendrán lugar durante los meses de mayo y junio en el cine teatro Lagasca, en El Barco de Ávila.

NOVEDADES. Aunque la filosofía del concurso continúa siendo la misma que en la primera edición, el certamen sí que cuenta este año con algunas novedades. Entre ellas se encuentra la implicación de la Compañía Lagasca, el grupo teatral de El Barco, que si bien el año pasado se encargó de cerrar el concurso, este año volverá a repetir la experiencia, aunque también se encargarán de abrir el certamen. Eso sí, ambas actuaciones estarán fuera de concurso.

Las novedades también llegarán a los premios concedidos. Así, este año se concederá un premio de escenografía y otro de ambientación técnica, donde se incluirá por ejemplo sonido e iluminación. Además, en el premio que concede el público, y en el que sólo podrán votar los abonados, se establece que habrá un sorteo de una noche de hotel en un establecimiento de El Barco.

Además, en la edición de 2008 se contará con una obra de teatro más, ya que si el primer año actuaron cinco grupos, en esta ocasión habrá seis obras en el escenario.



Una de las representaciones del pasado año.

Estas novedades se unen a toda la organización realizada para este espectáculo donde en los grupos inscritos, y según explica José Antonio Jiménez, se ve «muchísima calidad en algunos grupos, aunque otros están empezando».

Aún así, el representante del certamen destaca que se han apuntado los «mejores grupos a nivel de aficionado de España», y es que no se puede olvidar que este certamen está dirigido a grupos aficionados al teatro.